

Cyclomania



13. November 2016 bis 29. Oktober 2017

RADELNDE FRAUEN

Cyclomania

In seinen Anfängen war das Fahrrad ein Luxusgut für adelige und bürgerliche Männer. Die Drais'sche Laufmaschine von 1817, die Michauline und auch das Hochrad waren für die weibliche Alltagskleidung des 19. Jahrhunderts vollkommen ungeeignet. Einen Kompromiss stellten die Dreiräder dar. Die Erfindung des Niederrads führte geradezu zu einem Radboom.

Mit dem Fahrrad verschafften sich Frauen eine viel größere Mobilität. Von Anfang an gab es große Diskussionen um das Damenradfahren hinsichtlich seiner Auswirkungen auf das leibliche und geistige Wohl der Frauen. Vorurteile gegen das Damenradeln hielten sich bis weit in die 1920er Jahre.

Ausstellungseröffnung Sonntag, 13. November 2016 12.00 Uhr

Reservieren Sie rechtzeitig Ihre Führung fon +49(0)611 308 17 63 info@frauenmuseum-wiesbaden.de

Öffnungszeiten
Mi, Do 10 – 17 Uhr
Sa, So 12 – 17 Uhr
Weihnachtspause: 14.12.2016 – 8.1.2017

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Gefördert mit Mitteln des Landes Hessen



